



**Medienmitteilung des Stadtrates Dübendorf  
und der Gemeinderäte Volketswil und Wangen-  
Brüttisellen**

**Unglück der JU-52 der JU-Air am Piz Segnas**

**Dübendorf, Volketswil, Wangen-Brüttisellen, 7. August 2018 – Am 4. August kam es zu einem tragischen Unglück einer JU-52 der JU-Air am Piz Segnas. Alle 17 Passagiere und 3 Crewmitglieder kamen dabei ums Leben. Die Gemeinden Dübendorf, Volketswil und Wangen-Brüttisellen sind zutiefst betroffen und möchten den Angehörigen und Freunden der Verunfallten ihre herzliche Anteilnahme aussprechen.**

Die Nachricht vom Absturz der JU-52 löste bei den Gemeinden Dübendorf, Volketswil und Wangen-Brüttisellen einen grossen Schock und eine tiefe Trauer aus. Die drei Gemeinden sind in Gedanken bei den Angehörigen und Freunden der Verunfallten und sprechen ihnen ihr herzlichstes Beileid aus.

Der Verein der Freunde der Schweizerischen Luftwaffe (VFL) führt mit der JU-Air seit 1983 Rundflüge mit drei historischen JU-52 ab Dübendorf durch. Die JU-52, auch "Tante JU" genannt, ist somit vom Flugplatz Dübendorf nicht mehr wegzudenken und wird auch von der Bevölkerung rund um den Flugplatz gern gesehen.

Die Gemeinden Dübendorf, Volketswil und Wangen-Brüttisellen sind überzeugt, dass die JU-Air, trotz diesem tragischen Unglücksfall, auch künftig existieren und ein Teil des Flugplatzes Dübendorf sein wird. Die Standortgemeinden werden die JU-Air unterstützen, sofern Hilfe gebraucht wird.

**Kontakte für Medienanfragen:**

André Ingold, Stadtpräsident Dübendorf, 079 219 87 35, [stadtpraesident@duebendorf.ch](mailto:stadtpraesident@duebendorf.ch)

Jean-Philippe Pinto, Gemeindepräsident Volketswil, 076 385 58 22, [jean-philippe.pinto@volketswil.ch](mailto:jean-philippe.pinto@volketswil.ch)

Marlis Dürst, Gemeindepräsidentin Wangen-Brüttisellen, 079 560 43 37, [marlis.duerst@wangen-bruettisellen.ch](mailto:marlis.duerst@wangen-bruettisellen.ch)